

こんにちは。

まだまだ寒い日は続いていますが、冬の終わりが近づいてきています。学校でも次の学年の準備が少し始まっていて、残りの留学期間も少なくなってきたことを感じます。

8月は私の誕生日があり、家族や日本の友達だけでなくホストファミリーや現地校の友達にも誕生日を祝ってもらいました。今まで自分の誕生日は真夏の暑い日なイメージしかなく、初めての冬の誕生日を迎え一つ年を取ったという実感があまり湧いていません。当日は夜に回転ずしに連れて行ってもらいました。日本の回転ずしと店内の様子はほとんど同じですが、ベジタリアン向けや生魚以外のメニューがたくさんあったり、カリフォルニアロールなど巻きずしの種類が豊富だったりしてオーストラリアの人のニーズに合わせたメニューになっていました。

今月は休日に初めて友達をホームステイ中の家に呼んで一緒に遊びました。以前からホストファミリーにいつでも友達を家に呼んでいいよと言われていて楽しみにしていました。その日は一緒に映画を見たり、ペットと遊んだり、ゲームをしたりして過ごしました。夜ご飯もホストファミリーと友達と一緒にピザを食べました。とても楽しい時間が過ごせたので友達とこんなに仲良くなれたことやホストファミリーが私に良くしてくれていることに改めて感謝したいと思いました。

先日、ホストファミリーの親戚が家に来て一緒に夕食を食べました。その後、カードゲームやボードゲームをしました。初めてするゲームで最初は説明を聞いてもわからなかった部分もありましたがやっているうちにわかるようになって楽しくやることができました。たくさんの会話が交わされ、英語が理解できないこともありましたがいろいろな人と話せる機会が増えることで自分の英語力も高められると思うのでいい経験になりました。

学校では、ドラマの授業で一時間弱の劇をやることになりました。脚本から監督、衣装等もクラスの中で担当を分けて準備します。私は照明と小道具の担当になりました。台本でキャラクターによって独特な言葉遣いをしていたりその場面特有な単語が書かれていたりするのを理解することが大変です。難しいこともありますが、この劇を成功させる力になれるようにこれから頑張ります。

最初は長く感じていた留学も後残り三か月です。学校で最近は大学に行ったりキャリアの調査をしたり進路のことについて考える機会が増えています。留学期間に日本の授業が受けられない分、自分で学習を進め将来の自分にとって留学がマイナスではなくプラスの経験になるように残りも頑張ろうと思います。

白鷗高校14期生 次世代リーダー育成道場10期生 A.N